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Divulgação

Meus parabéns, deputado 
Léo Vieira

Pessoas com deficiência e situ-
ação de vulnerabilidade, ou inca-
pazes de prover o próprio sus-
tento, poderão ser isentas do 
imposto de transmissão de causa 
mortis. A gratuitidade em análise 
na Alerj é defendida pelo depu-
tado estadual Léo Vieira (sem par-
tido), através da PEC 10/2023, 
que também concede a isenção 
do imposto em caso de doação 
de um único imóvel.

Marcos Abrahão é o líder 
na pesquisa

O ex-deputado estadual e 
muito pré-candidato a prefeito 
de Rio Bonito, Marcos Abrahão, 
encomendou uma pesquisa elei-
toral no município para saber 
qual seria o candidato preferido 
dos riobonitenses nas eleições 
municipais de 2024. Abrahão 
apareceu com 28% das inten-
ções de votos hoje, enquanto 
a ex-prefeita Solange Almeida 
tem 21%.

Marcos Abrahão é o líder 
na pesquisa I

Mandiocão tem 16%, enquanto 
o atual prefeito, Leandro Peixe 
fica com 6% das intenções dos 

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p
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@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

eleitores, ficando atrás inclusive 
do empresário Aécio Moura, que 
tem 7%.  Peixe está nadando de 
volta para sua autoescola. Tchau, 
querido! A população aprendeu 
que não adianta eleger “gestor”.

Família muito ouriçada
No Dia dos Pais, o pai de Rodrigo 

Bacellar, Marcos Bacellar, postou um 
Reels no Instagram e fez pesados xin-
gamentos a Anthony e Rosinha Garo-
tinho. Percebendo que isso estava 

jogando mais lenha na fogueira, ele 
apagou o post.

Família muito ouriçada I
Por outro lado, Garotinho tam-

bém compartilhou um Reels no 

Terceirização de mão de obra virou um grande negócio mesmo dia, criticando a política de 
seu próprio filho, o prefeito de Cam-
pos, Wladimir Garotinho.

Família muito ouriçada II
Não sei se é algo na água ou nos 

royalties de Campos que está cau-
sando tanta confusão.

Pai de Pet
O Mago do Rio, Rodrigo Abel, 

comemorou o Dia dos Pais com 
uma nova cachorrinha chamada 
Dudu.

Pai de Pet II
E esta será a única Dudu em 

sua vida, já que Abel deve mesmo 
ir para o TCE-RJ. Nada de vice de 
Dudu Paes.

Perdendo força
Há fortes sinais de que a Família 

Reis está perdendo força no estado 
do Rio.

Perdendo força II
Apesar disso, o grupo de Edu-

ardo Paes tem se encontrado com o 
grupo do político do MDB…

Perdendo força III
Dizem que é o medo da candi-

datura de Otoni de Paula para pre-
feito do Rio em 2024.

O 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva anunciou, no encer-
ramento da 7ª Marcha das 
Margaridas, em Brasília, a 

retomada do Programa Nacional de Re-
forma Agrária com prioridade para as 
mulheres rurais, no processo de sele-
ção das famílias beneficiadas pela polí-
tica pública.  

Essa demanda das margaridas por 
democratização do acesso à terra e 
garantia dos direitos territoriais está na 
pauta de reinvindicações apresentadas 
ao governo federal, em junho deste ano. 
As reivindicações do movimento foram 
cobradas por cerca de 100 mil mulheres 
que compareceram aos dois dias da mar-
cha, na capital federal.

Como ressaltou a coordenadora da 
7ª Marcha das Margaridas, e secretária 
de Mulheres da Confederação Nacional 
dos Trabalhadores Rurais Agricultores e 
Agricultoras Familiares (Contag), Mazé 
Morais: “Isso aqui coroa todo o processo 
de formação de mobilização que nós fize-
mos na base. Foram muitos momentos. 
A nossa pauta foi construída coletiva-
mente, com a comissão [da marcha] e 
com várias organizações parceiras.”
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O novo decreto presidencial sobre a 

seleção de famílias que serão beneficiá-
rias da reforma agrária altera a legislação 
anterior (Decreto nº 9.311/2018). Pela 
nova regra, a pontuação para as mulhe-
res chefes de família passa de cinco para 
dez pontos.

O ministro da Secretaria-Geral 
da Presidência da República, Már-
cio Macêdo, comentou os anúncios. 
“Nunca antes na história deste Brasil, 
se deu uma resposta com tanta inten-
sidade à Marcha das Margaridas e às 
demandas das mulheres do nosso país.”
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O Ministério do Desenvolvimento 
Agrário e Agricultura Familiar estima 
que, ao todo, mais de 45,7 mil famílias 
serão beneficiadas pelo Programa Emer-

gencial de Reforma Agrária. Serão 5.711 
novas famílias assentadas e criados oito 
novos assentamentos. Além disso, 40 mil 
famílias terão a situação regularizada em 
assentamentos de todo o país.

Em seu discurso, o ministro Paulo 
Teixeira destacou a retomada da polí-
tica pública interrompida nos últimos 
anos. “Fazia oito anos que nenhuma 
família era assentada no Brasil, por-
que um acordo do Tribunal de Contas 
trancava o programa de reforma agrá-
ria. E hoje, o presidente Lula retoma o 
programa de reforma agrária.”
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Tendo como atividade econô-
mica principal a prestação 

do serviço de “limpeza em pré-
dios e em domicílios”, a empresa 
Frontier Serviços Especializados 
foi contratada em novembro de 
2021 pelo Fundo Municipal de 
Educação de Itaboraí para pre-
parar a merenda oferecida aos 
alunos da rede escolar.

Reprodução

Terceirização de mão de obra virou um grande negócio I
Com valor global de R$ 10.660 milhões, o contrato 028/21 recebeu dois aditivos e foi 
encerrado 16 meses depois, tendo chegado ao total de R$ 14.351.797,29. Como a trans-
parência não é o forte da gestão do prefeito Marcelo Delalori (PL), não se sabe quan-
tas merendeiras foram disponibilizadas no período em que a Frontier prestou os servi-
ços, muito menos quanto receberam de fato como salário.

Terceirização de 
mão de obra virou 
um grande negócio 
II
Saiu a empresa especiali-
zada em limpeza de pré-
dios, entrou uma constru-
tora. A partir de fevereiro o 
preparo da merenda esco-
lar ficou a cargo da FSX 
Construtora. A firma que 
já prestava serviço de 
limpeza nas unidades de 
ensino, foi contratada por 
R$ 13.480 milhões por um 
período de 12 meses.

odução
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O deputado Renato 
Machado bateu um longo 
papo com seu amigo e depu-
tado estadual Professor Jose-
mar, na ALERJ.

“Professor Josemar 
é cria de São Gonçalo e 
tem tocado com coragem 
uma série de lutas popu-
lares importantes para o 
trabalhador gonçalense. 
Coloquei meu mandato e a 
Comissão de Assuntos Muni-
cipais e Desenvolvimento 

Regional à disposição para 
que, juntos, possamos cons-
truir cada vez mais políti-
cas públicas para essa cidade 
que tanto me abraça e pela 
qual tenho grande carinho. 
Estamos juntos!”

Será que Renato Machado 
está chateado com o deputado 
federal, Dimas Gadelha (PT), 
e pode apoiar o Prof. Josemar 
em sua candidatura a prefeito 
de São Gonçalo nas eleições 
municipais de 2024?

Anúncio foi feito pelo presidente Lula na 7ª Marcha das Margaridas

O deputado estadual de Maricá, Renato Machado (PT), com 
seu colega de Alerj no plenário, o Prof. Josemar (PSOL)

Reprodução
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Covid-19: Prefeitura é contra 
retomada do uso de máscaras; 
Soranz tranquiliza população

O 
prefeito Eduardo Paes 
afirmou ontem que é 
contra a recomendação 
do uso de máscaras es-

tipulado pela Universidade Federal 
do Rio de Janeiro (UFRJ) a alunos 
e funcionários em ambientes fecha-
dos da instituição e em aglomerações. 
Segundo o Dia, o secretário munici-
pal de Saúde do Rio, Daniel Soranz, 
informou que não há nenhum indí-
cio de aumento de casos da doença 
neste momento e que a orientação 
é apenas que toda população acima 
dos 12 anos tome a vacina bivalente.

“A vacina protege, então todas 
as pessoas acima de 12 anos devem 
fazer o reforço o quanto antes. Nossa 
recomendação para a UFRJ é que 
ela estimule a vacinação no cam-
pus, porque o mais importante que 
recomendar uso da máscara é reco-
mendar a vacinação com a bivalente. 
Esperamos que a UFRJ faça campa-
nhas internas que estimulem a vaci-
nação e oriente as pessoas a se vaci-
narem”, disse o secretário.

Já nas redes sociais, Paes se mos-
trou descontente com a decisão da 
universidade e relatou que espera que 
não seja adotado o ensino a distância.

Prefeitura é contrária a essa 
medida e esperamos que não inven-
tem ensino à distância! pic.twitter.
com/crlIT5w6QP

Em nota, a Secretaria de Estado 
de Saúde também informou que não 
observou aumento representativo de 
casos e óbitos de covid-19 nas últi-
mas semanas. “A SES acompanha 
diariamente os indicadores preco-
ces da doença no estado, entre eles, 
o número de solicitações de leitos e 
de atendimentos nas emergências e 
nas UPAs da rede estadual. Eles tam-
bém não indicam, até o momento, 
aumento significativo”, disse em 
comunicado.

Apesar disso, a UFRJ mantém a 
recomendação, mas até o momento 
não pretende impor a obrigatorie-
dade. Já a Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (Uerj) informou 

que realiza acompanhamento per-
manente das condições sanitárias 
em relação à covid-19 e que até o 
momento não tem previsão de reco-
mendação para o retorno do uso de 
máscara na comunidade universitá-
ria, mas que permanece atenta ao 
monitoramento de potenciais varian-
tes no país.

“Conforme a nota técnica 
01/2023, de 3 de janeiro de 2023, 
a Uerj recomenda o uso de másca-
ras para indivíduos com comorbida-
des conforme a “Caracterização de 
Grupos de Risco para agravamento 
e óbito pela covid-19” e mantém a 
obrigatoriedade para pessoas com 
sintomas gripais, ainda que com tes-
tes negativos para a doença, a fim de 

evitar a disseminação de outras infec-
ções respiratórias”, finalizou em nota.

A Universidade Federal Flumi-
nense (UFF) também se pronunciou 
e disse que até o presente momento 
o GT-COVID-19 da instituição deso-
briga o uso de máscaras nos espa-
ços da faculdade. Todavia, na pos-
sibilidade de aumentos de casos na 
comunidade interna, essa diretriz 
será reavaliada.

“Enquanto isso, permanecem inal-
teradas as nossas recomendações de 
receber as doses de reforço disponí-
veis das vacinas e procurar avaliação 
médica ao manifestar sintomas gri-
pais. Além disso, reforçamos orien-
tações das medidas de prevenção de 
infecções respiratórias (higienização 
de mãos, manutenção de ambientes 
arejados, boa alimentação e uso de 
máscaras para pessoas maiores de 60 
anos e imunodeprimidos)”, finalizou.

DADOS DA COVID-19
De acordo com o último boletim 

epidemiológico divulgado pela SES 
na última segunda-feira (14), a cada 
30 horas uma pessoa morre vítima de 

covid-19 na cidade do Rio em 2023. 
Neste ano foram registrados 179 óbi-
tos decorrentes da doença na capital. 
Na semana passada foram notifica-
dos 271 novos casos e cinco mortes.

Ao todo, já foram registrados 
mais de 44.300 casos de covid-19 
na cidade desde o início do ano, 760 
destes considerados graves. A taxa 
de letalidade em 2023 é de 0,4%. 
Já no estado, 2.824.145 casos da 
doença e 77.370 mortes foram notifi-
cados desde março de 2020, quando 
foi decretada a pandemia causada 
pelo coronavírus. Ainda de acordo 
com o painel, a média histórica da 
letalidade da doença se manteve em 
2,74%.

Até o momento, 93% da popula-
ção do estado maior de 12 anos está 
com a cobertura vacinal completa. A 
partir dos 3 anos, a taxa de vacina-
ção chega a 82%. Se considerarmos 
a primeira e segunda dose de reforço, 
o número fica em 72% e 22% res-
pectivamente. Ao todo, foram apli-
cadas mais de 43,7 milhões de doses 
do imunizante contra o coronavírus 
em todo o Rio.

 A Agência Reguladora de Serviços 
Públicos Concedidos de Transportes 
Aquaviários, Ferroviários, Metroviá-
rios e de Rodovias do Estado do Rio 
(Agetransp) investiga as circunstân-
cias de uma avaria de rede aérea que 
suspendeu a circulação de trens do 
ramal Saracuruna, ontem, e provo-
cou mais uma manhã de transtornos 
para os passageiros. Desde o final da 
madrugada, as composições operam 
somente entre as estações da Central 
do Brasil e Penha e, até o momento, o 
serviço não foi normalizado. A para-
lisação já dura cerca de seis horas. 

Segundo a SuperVia, responsável 
pelo serviço de trens, a ocorrência na 
rede aconteceu por volta das 5h50, nas 
proximidades da estação de Duque 
de Caxias, na Baixada Fluminense, e 
além desta, outras dez estão fechadas, 
sendo elas Saracuruna; Jardim Pri-
mavera; Campos Elíseos; Gramacho; 
Corte Oito; Vigário Geral; Parada de 
Lucas; Cordovil; Brás de Pina; e Penha 
Circular. “Técnicos já foram aciona-
dos para as providências necessárias. 
Os passageiros estão sendo informa-
dos pelo sistema de comunicação da 
concessionária”, informou a empresa, 
em nota. 

Nos trechos onde os trens estão 
circulando, estão incluídos as esta-
ções de São Cristóvão; Maracanã; 
Mangueria/Jamelão; Triagem; Man-
guinhos; Bonsucesso; Ramos; e Ola-
ria. Ainda de acordo com a Agência 
Reguladora, além de apurar as causas 
da avaria que suspenderam a circula-
ção, também será analisada a adequa-
ção do atendimento prestado aos usu-
ários pela concessionária e dos proce-
dimentos adotados pela SuperVia para 
restabelecer a normalidade na opera-
ção do ramal Saracuruna. O sistema 
ferroviário tem 270 km de extensão e 
atende 12 cidades da Região Metro-
politana, transportando cerca de 350 
mil passageiros.

TJRJ suspende liminar que impede 
fim de concessão da SuperVia

No último dia 8, o presidente do Tri-
bunal de Justiça do Rio (TJRJ) suspen-
deu a liminar que impedia o Estado de 
encerrar o contrato de concessão com 
a SuperVia. A determinação do desem-
bargador Ricardo Rodrigues Cardozo 
anulou a decisão da 6ª Vara Empresa-
rial de julho deste ano, que proibiu o 
Governo de tomar medidas que impe-
dissem ou restringissem a operação do 
transporte pela concessionária respon-
sável pelo serviço. 

A determinação atendeu a um 
pedido da Procuradoria-Geral do 
Estado (PGE-RJ) e o desembargador 
alegou que foi proferida para evitar 
“grave lesão à ordem e à economia 
públicas”, porque a liminar da juíza 
Maria Cristina de Brito Lima “na prá-
tica, cerceia o exercício dos deveres 
inerentes do poder concedente”.

PRODUTO TRANSPORTADO POR CARRETA  
QUE PEGOU FOGO NA BR-040 VAZA E CHEGA  
AO RIO PIABANHA, AFIRMA INEA
O Instituto Estadual 
do Ambiente (Inea), 
divulgou na tarde desta 
quarta-feira (16), que o 
combustível transportado 
pela carreta que pegou 
fogo, deixando o 
motorista morto, na 
BR-040, em Areal, vazou 
e atingiu o Rio Piabanha e 
a vegetação às margens 
da pista.
A Concer, concessionária 
que administra a 
rodovia, ainda não tem 
informação sobre o 
tipo de combustível que 
era transportado pelo 
caminhão-tanque. O Inea também não tem a identificação do produto. O órgão disse que 
o produto chegou ao rio por meio das canaletas, e que uma equipe foi será enviada para 
monitorar a situação no local. O acidente aconteceu no km 34, sentido Juiz de Fora, e 
chegou a deixar os dois sentidos da rodovia interditados.

Ocorrência na rede aérea suspendeu 
circulação em 11 estações e provocou 
transtornos para passageiros dos trens

Agetransp 
investiga 

causas de nova 
paralisação no 

ramal Saracuruna

Segundo o secretário 
municipal de Saúde do 

Rio, não há nenhum 
indício de aumento 
de casos da doença 

neste momento

DPU DEFENDE DIREITO DE PESSOA COM 
DEFICIÊNCIA LEVAR ANIMAL EM VOOS
A Defensoria Pública da União (DPU), por meio da Secretaria-Geral de Articulação 
Institucional e do Grupo de Trabalho de Atendimento à Pessoa Idosa e à Pessoa com 
Deficiência, publicou, no início do mês, nota técnica para se manifestar em favor da 
concessão do direito ao transporte das pessoas com deficiência, em voos nacionais e 
internacionais, acompanhadas de animal de suporte emocional.  
Os chamados animais de assistência emocional ou de suporte emocional 
acompanham pessoas com sofrimentos psíquicos, com ou sem deficiência, a 
exemplo de ansiedade, depressão, estresse pós-traumático. Contribuem também no 
suporte emocional de pessoas com Transtorno do Espectro Autista. Segundo a DPU, a 
presença do animal de assistência emocional para as pessoas que deles necessitam 
é fundamental para o apoio psicológico e psiquiátrico, conferindo segurança, evitando 
possíveis crises e agravamento do seu estado de saúde. “Consequentemente, 
ele é necessário para assegurar o direito à mobilidade pessoal com a máxima 
independência, com plena inclusão e participação social dessas pessoas, conforme 
preconiza a Convenção Internacional dos Direitos das Pessoas com Deficiência, da 
qual o Brasil é signatário, possuindo status de emenda constitucional”, diz a nota.
Outro problema apontado pela DPU é a questão financeira, uma vez que há cobrança 
de tarifa de transporte para animais domésticos, o que não deveria ocorrer em relação 
aos animais de suporte emocional.
LEGISLAÇÃO 
A iniciativa da DPU visa a superar uma lacuna, uma vez que as normas atualmente 
vigentes sobre transporte de animais não contemplam expressamente os animais de 
suporte emocional.
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�m acidente doméstico deu um 
susto na família de Lucimar 
Novaes, de 60 anos. Ele caiu da 
escada e bateu com o nariz. Preo-

cupada, a filha Giulia Lovice, de 23, deci-
diu levá-lo ao Hospital Geral de Nova 
Iguaçu (HGNI) nesta segunda-feira (14) 
para avaliação médica. Na unidade, ele 
fez uma tomografia computadorizada da 
face. Após o exame, o paciente recebeu 
um protocolo com QR Code para, em 
até três dias, poder acessar o laudo e as 
imagens por qualquer dispositivo móvel 
com acesso à internet. Com isso, não há 
necessidade de retornar à unidade para 
buscar o resultado.

“É muito prático para o paciente ter 
acesso ao laudo pela internet. Facilita 
nossa vida até mesmo em poder mostrar 
para o médico de nossa família. Espero 
que isso possa se espalhar em outras uni-
dades”, explica Giulia.

Implantado em abril, o serviço de teler-
radiologia está facilitando o acesso aos 
laudos e resultados dos exames que são 
feitos no HGNI, dando mais rapidez ao 
atendimento na emergência. As imagens 
geradas pelos equipamentos de raio-x e 

tomografia são enviadas para uma pla-
taforma online e disponibilizadas para 
acesso dos pacientes, dos médicos da uni-
dade e radiologistas vinculados ao sistema.

“Por meio dessa inovação, podemos 
ter uma oferta maior de exames e, conse-
quentemente, uma diminuição no tempo 
de espera por resultados. Outro ponto 
positivo é que os médicos não precisam 
sair do seu setor para avaliar as imagens e 
o laudo do exame. Isso agiliza o processo 
de tomada de decisão do tratamento do 
paciente”, destaca o secretário municipal 
de Saúde, Luiz Carlos Nobre Cavalcanti.

Para ter o resultado em mãos, o 
paciente deve acessar o site www.entre-
gadeexames.com.br de qualquer disposi-
tivo móvel ou escanear o QR Code que 
recebeu no momento do exame e infor-
mar os dados cadastrados no protocolo 
de atendimento. Todo esse processo é pro-
tegido por criptografia, garantindo a pri-
vacidade e segurança das informações.
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O Centro de Imagem vem passando 

por avanços estruturais e tecnológi-
cos que têm ampliado a assistência. 

Além da plataforma de telerradiolo-
gia, o HGNI aumentou o número de 
radiologistas de plantão responsáveis 
por fazer os laudos e analisar, em con-
junto com outras especialidades médi-
cas, possíveis diagnósticos para pacien-
tes que chegam à emergência ou estão 
internados na unidade.

Outra novidade é a abertura da sala de 
raio-x que fica na emergência pediátrica. 
O local passou por obras e foi tematizado 
para receber as crianças. Em frente ao 
espaço há uma sala de gesso, para casos 
em que há necessidade de imobilização.

“São avanços que melhoram a assis-
tência oferecida pelo hospital. Antes as 
crianças precisavam ir até o Centro de 
Imagem para fazer seu raio-x e o médico 
também para avaliar o exame. Hoje é tudo 
feito de maneira digital e disponibilizado 
online, nos consultórios”, exalta o dire-
tor-geral do HGNI, Ulisses Melo.

Atualmente, o HGNI conta com dois 
tomógrafos, sendo um deles de alta com-
plexidade para exames de angiotomogra-
fia, aparelhos de raio-x fixos e portáteis, 
para serem feitos à beira do leito, ultras-
sonografia, ecocardiograma e arco em C. 
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@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Renato Fonseca / PMNI
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Serviço também permite que a avaliação médica para diagnóstico seja feita com mais rapidez

Em pleno inverno, nada melhor do que degustar vinho de vários tipos e sabores. Pensando nisso, 
a Wine Out promove a 3ª edição do Festival de Vinho TopShopping, de hoje até domingo, das 

14h às 22h, com curadoria de Leonardo Khouri, Wine Hunter sommelier da Wine Out, distribui-
dora de vinhos e Wine Bar, localizada na Barra da Tijuca. O evento conta com mais de 150 rótulos 
nacionais e importados de todos os tipos e estilos (espumantes, brancos, rosés e tintos, secos e sua-
ves), com preços especiais, degustação, harmonização, expositores de produtos correlatos (queijos 
e antepastos), workshops gratuitos com Carina Ventura e Rafael Fernandes (sábado e domingo) e 
show diário com a Banda Allegro A2, a partir das 18h, na Praça de Eventos – 1º piso.A entrada é 
gratuita, e para a degustação é necessário adquirir uma pulseira especial para aproveitar a atração. 
Ao comprar a pulseira, o participante recebe uma taça oficial do festival e pode degustar todos os 
rótulos disponíveis no dia. O valor da pulseira é de R$30 por dia/pessoa e pode ser adquirida dire-
tamente no festival ou antecipadamente pelo site www.wineout.com.br/topshopping. Os workshops 
são gratuitos e as inscrições podem ser feitas pelo WhatsApp  (21) 99901-3104.

FESTIVAL DE VINHOS 

A Prefeitura de Resende 
anuncia o início do atendi-
mento de angiologia primá-
ria, tratamento feito totalmente 
pelo Sistema Único de Saúde 
(SUS) destinado a pacientes 
que tenham sofrido infarto com 
supra de ST, considerado o tipo 
mais grave de ataque cardíaco. 

Segundo Jayme Neto, secre-
tário de Saúde, o tratamento 
da angiologia primária con-
siste em levar o paciente ao 
cateterismo para colocar o 
stent, que é um tubo expan-
sível introduzido na artéria a 
ser desobstruída com o intuito 
de recuperar o fluxo sanguí-
neo. O paciente quando não é 
tratado de maneira adequada, 
evolui com danos ao músculo 
cardíaco e pode ter a condição 
de saúde complicada.

“Este é considerado um 
“padrão ouro” no tratamento 
do infarto com supra ST. Levar 
o paciente à mesa de catete-
rismo e fazer a angiologia na 
hora é um procedimento feito 
pelo SUS em poucas cida-
des em todo o estado. Com a 
angioplastia primária consegui-
mos aumentar a taxa de sobre-
vida do paciente que sofre um 
infarto com supra de ST, dimi-
nuindo as sequelas cardíacas”, 
explicou Jayme. 

A angiologia primária é um 
tratamento caro devido à neces-

sidade de uma sala de hemo-
dinâmica. Portanto, o procedi-
mento será intermediado por 
uma unidade de saúde particu-
lar (Hospital Samer), seguindo 
os trâmites legais e por meio de 
contratualização. Além disso, 
as unidades de emergência 
públicas de Resende estão pas-
sando por treinamento para 
agilizar os próximos passos 
quando o infarto com supra 
de ST for identificado, visando 
uma rápida resposta à condição 
de saúde do paciente. 

“Este marco representa 
mais um avanço significa-
tivo para a saúde de Resende. 
Tornar acessível esse tipo de 
tratamento através do SUS 
para pacientes que sofreram 
infarto com supra de ST é de 
extrema importância, consi-
derando os altos custos com 
esse tipo de procedimento, 
além de aumentar as chances 
de sobrevida dos pacientes. 
Nossos profissionais estão 
sendo devidamente orienta-
dos e capacitados para asse-
gurar um atendimento ágil e 
de alta qualidade”, declarou o 
prefeito Diogo Balieiro Diniz.

O tratamento tem a previ-
são de começar a ser disponibi-
lizado aos pacientes a partir da 
segunda quinzena de agosto, 
assim que os trâmites burocrá-
ticos forem finalizados.
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FAVELA COM DIGNIDADE
A Prefeitura do Rio leva o programa Favela com Dignidade ao Jar-

dim Guaratiba, em Pedra de Guaratiba, amanhã, a partir das 8h30 no 
Ciep Hildebrando de Araújo Goes, na Estrada da Pedra, s/n. Serão ofe-
recidos múltiplos serviços, como vagas para o Ensino Fundamental I 
na nova escola em Pedra de Guaratiba, matrículas para no Projeto de 
Educação de Jovens e Adultos (PEJA), orientação para matrícula em 
creche e no Ensino Fundamental I e  II vacinação contra covid-19 e 
influenza, inscrições no Minha Casa, Minha Vida; e ainda: orientação 
sobre o Cad Único e retirada gratuita de documentação civil, agenda-
mento de castração de cães e gatos, atendimento ao consumidor pelo 
Procon Carioca e também cadastramento de mototaxistas no Moto.
Rio, entre outros serviços.

BICHINHO FELIZ
Neste sábado,  a minha colega Karla 

de Lucas , estará com a ONG Bichinho 
Feliz , no Mega Box , de Olaria, na Ave-
nida Brasil, 9561, das 11 às 17 horas , em 
mais uma CAMPANHA DE ADOÇÃO 
DE ANIMAIS. Não paga nada para ado-
tar, mas tem que passar por uma entre-
vista, levar identidade, CPF e compro-
vante de residência! Quem puder ajudar 
os bichinhos resgatados pela ONG, pode 
doar ração, produtos de higiene pet, come-
douros, bebedouros, caminhas.

������� Divulgação

Angioplastia primária aumenta as chances de vida, 
reduzindo as sequelas cardíacas ao paciente
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Conceição de Jacareí rece-
beu no último sábado (12) 
o projeto ‘Prefeitura no seu 
Bairro’. Equipes da Prefei-
tura de Mangaratiba estive-
ram no distrito para a ação, 
que levou diversos serviços 
gratuitos para a população. 
Centenas de famílias marca-
ram presença no evento, além 
do vice-prefeito do municí-
pio, Chicão da Ilha, do Depu-
tado Estadual, Luiz Cláu-

dio Ribeiro, e de secretários 
municipais.

Emissão de identidade, 
habilitação para casamento, 
isenção para certidão de nas-
cimento, balcão de empre-
gos, atualização e inscrição 
do CadÚnico, atendimento 
médico, vacinação, testes 
rápidos, inscrições para vagas 
em creches, emissão da car-
teira do pescador e recreação 
kids foram alguns dos mais de 

50 serviços oferecidos.
A moradora do distrito, 

Nadir Setubol, de 92 anos, 
aproveitou a ocasião para pas-
sar pela tenda da Saúde.

“Passei pelo atendimento 
médico, verifiquei a glicose e 
pressão. Todos foram super 
atenciosos e cuidadosos! Esse 
projeto é maravilhoso pois 
podemos resolver tudo num 
só lugar e a organização do 
evento foi excelente. Para-

béns a todos”.
Já Maria Clara Ferreira, de 

19 anos, emitiu a segunda via 
da identidade.

“Eu estava sem o docu-
mento há muito tempo, e 
dependia dele pra entrar na 
faculdade. O atendimento foi 
ótimo e rápido”, falou a mora-
dora de Conceição de Jacareí.

O evento já passou por 
Muriqui e seguirá para outros 
distritos da cidade.

�ais 400 doses de vaci-
nas foram aplicadas 
em Belford Roxo, no 
sábado (12-08), em 

mais uma fase do Mutirão de 
Vacinação, da Secretaria Muni-
cipal de Saúde (Semus). Atra-
vés da Secretaria Executiva 
de Vigilância Epidemiológica 
(Seve/Semus), a Prefeitura 
ofertou todos os imunizantes 
para a população com o obje-

tivo de aumentar a cobertura 
vacinal e atualização do Car-
tão de Vacinação.

“É mais um momento 
importante e que reforça o com-
promisso do prefeito Waguinho 
com a saúde e a qualidade de 
vida para toda a população”, 
destacou o secretário municipal 
de Saúde, Christian Vieira. Os 
pontos do Mutirão foram ins-
talados pela Divisão de Imu-

nização da Seve/Semus, na 
Igreja Evangélica Deus é Vida, 
em Areia Branca, e na Primeira 
Igreja Batista em Parque Rosei-
ral, com atendimento das 9h 
às 13h.

Foram disponibilizadas 
todas as vacinas do calendá-
rio anual do Programa Nacio-
nal de Imunização (PNI), do 
Ministério da Saúde. No Muti-
rão de Vacinação, as mais pro-

curadas foram a Bivalente 
contra a Covid-19, com 130 
doses aplicadas, e Influenza 
(contra a gripe), com 100 
doses. A dona de casa Eli-
neuza Quinto Santana, 63 
anos, foi uma das imuniza-
das contra a gripe no Par-
que Roseiral. “Eu aproveito 
toda vez que tem uma cam-
panha desse perto da minha 
casa. Não deixo atrasar a sem-

pre falo que a vacina faz bem 
pra todo mundo”, comentou 
a moradora.
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A Diretoria Executiva de 

Controle de Vetores e Zoo-
noses levou para Santa Marta 
Agentes de Combate à Ende-
mias (ACEs), carros-fumacês e 
doses de vacinas contra a raiva 
animal. As atividades come-

çaram às 9h e, até às 11h30, 
mais de 200 cães e gatos haviam 
recebido a vacina antirrábica e 
os fumacês (UBVS) já haviam 
percorrido quase todas as ruas 
do bairro. Os agentes (ACEs), 
conhecidos como mata-mos-
quitos, inspecionar a as casas 
e orientaram os moradores 
sobre a importância de se eli-
minar possíveis focos do Aedes 
Aegypti.
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Escola foi totalmente reformulada para os alunos
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Por meio da Secreta-
ria Municipal de Educa-
ção e Cultura, a a Prefei-
tura de Itaguaí entregou 
as novas instalações da 
Escola Municipal Amauri 
Ferreira, no bairro de Vila 
Geny, em evento realizado 
na segunda-feira (14).

A estrutura, reformulada 
desde fevereiro para atender 
476 alunos, inclui adequa-
ção para acessibilidade, uma 

moderna quadra esportiva, 
climatização nos ambientes 
e salas de informática, lei-
tura e recursos.

Estiveram presentes na 
cerimônia de reinauguração 
da unidade escolar o prefeito 
de Itaguaí, Rubem Vieira, a 
secretária de educação, Nilce 
Ramos, além de alunos, pro-
fessores, pais e responsáveis, 
membros da comunidade 
escolar e convidados.
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A dona de casa Elineuza Quinto Santana, 63 anos, foi uma das imunizadas contra a gripe no Parque Roseiral

���������	�
�����������������������������

Pelo menos duas pessoas 
morreram após um acidente 
de trânsito na rodovia Rio-
-Santos, na altura do municí-
pio de Mangaratiba, que acon-
teceu durante a manhã dessa 
segunda-feira (14). A colisão 
aconteceu entre um carro de 
passeio e um ônibus fretado 
pela Marinha, que transportava 
militares até Angra dos Reis.

Ainda não há detalhes sobre 
as circunstâncias do acidente. 
Agentes do Corpo de Bombei-
ros foram acionados e encon-
traram um casal, que estava no 

automóvel de passeio, já em 
óbito. O corpo do homem, que 
conduzia o veículo, foi encon-
trado preso em meio às ferra-
gens, segundo relatos dos bom-
beiros do destacamento local.

Ainda de acordo com o 
resumo, o motorista do ôni-
bus se machucou com o 
impacto da batida, mas teve 
ferimentos leves. Nenhum 
dos militares ficou ferido. O 
ônibus carregava, ao todo, 45 
integrantes das Forças Arma-
das. Parte do trânsito na via 
precisou ser interditado para 
a remoção dos corpos, difi-
cultada pela chuva na região. 
Agentes da Polícia Rodovi-
ária Federal (PRF) também 
foram acionados e seguem 
no local.
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O evento já passou por Muriqui e seguirá para outros distritos da cidade
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POLICIAL MILITAR É 
INVESTIGADO POR 
INVADIR TERRENO E 
AMEAÇAR VIGIA DE 
MORTE NO RECREIO 
O policial militar Francisco de Assis 
Ferreira Pereira, lotado no 39º 
BPM (Belford Roxo), é investigado 
pela 42ª DP (Recreio) por invadir 
o terreno de um idoso na Avenida 
das Américas, no Recreio dos 
Bandeirantes, Zona Oeste do Rio, 
com a ajuda de outros cinco PMs 
armados e à paisana. Ele também 
é acusado de ameaçar de morte 
o vigia contratado pela família da 
vítima para cuidar do espaço. A 
invasão e ameaça também contou 
com a participação do major 

Edson Raimundo dos Santos, 
condenado a 13 anos de prisão 
pela tortura e morte do pedreiro 
Amarildo Souza.
A filha do idoso denuncia que o 
grupo invadiu o terreno, situado 
no número 13.700, e o PM 
Francisco apresentou documentos 
falsos emitidos por um cartório 
que já foi lacrado por fraude em 

Niterói, na Região Metropolitana 
do Rio. O caso aconteceu no dia 
2 de agosto do ano passado e, 
desde então, a filha da vítima 
tenta provar que o local pertence 
a seu pai, um empresário 
português. Além da Polícia Civil, 
a Corregedoria da Polícia Militar 
também investiga o envolvimento 
do PM Francisco no caso.

U
ma nova base do progra-
ma Segurança Presente 
será inaugurada na Ilha 
do Governador, na pró-

xima semana. A unidade, instala-
da pelo Governo do Rio, contará 
com 27 policiais e 15 agentes civis 
no policiamento diário, das 8h às 
20h, e ficará na Praia da Bica, no 
Jardim Guanabara, na Zona Nor-
te da cidade, com pontos de apoio 
no Centro do Bairro e no acesso ao 
Aeroporto Internacional do Galeão.

Cláudio Castro, governador, 
comentou sobre o novo posto. ”A 
instalação de mais essa base mos-
tra que queremos entregar política 
pública de qualidade. Levar segu-
rança para a população é mais do 
que colocar polícia na rua, é garan-
tir a liberdade de ir e vir dos mora-
dores”, disse.

Com a expansão para a Ilha, o 
programa passará a ter 39 bases, 
espalhadas por 21 municípios. 15 
dessas estão nas Zonas Sul, Norte 
e Oeste, além do Centro, na cidade 
do Rio. Outras três unidades do 
Segurança Presente estão em fase 
final de análise de viabilidade téc-

nica para serem implantadas.
“O Segurança Presente irá 

modificar a forma de policiamento 
na Ilha. Vamos levar o conceito de 
proximidade e atendimento social, 
uma marca do programa, que além 
de reduzir os índices de criminali-
dade, vai levar a sensação de segu-
rança ao bairro”, afirmou o Secre-

tário de Estado de Governo, Ber-
nardo Rossi.

O programa foi iniciado com o 
Lapa Presente, em janeiro de 2014. 
O Segurança Presente já atendeu 
365 mil pessoas em vulnerabili-
dade social, localizou 7.500 fora-
gidos da Justiça e conduziu mais 
de 51 mil suspeitos às delegacias.

Ilha do Governador terá  
base do Segurança Presente

A nova unidade 
contará com 
27 policiais e 

15 agentes civis 
na equipe

Cinco dias após a 
morte da menina Eloáh 
Passos, de 5 anos, agen-
tes da Delegacia de 
Homicídios da Capi-
tal (DHC) e da Coor-
denadoria de Recursos 
especiais (Core) reali-
zaram perícia, nesta 
quinta-feira (17), no 
Morro do Dendê, na 
Ilha do Governador, 
Zona Norte do Rio. A 
criança foi atingida no 
peito por um tiro de 
fuzil enquanto brincava 
dentro de casa, que fica 
na comunidade. 

Segundo a Polícia 
Civil, não havia segu-
rança suficiente para 
realizar a perícia nos 
dias anteriores. O obje-
tivo é esclarecer de 
onde partiu o disparo 
que atingiu a menina. 
Fragmentos de projé-
til que foram encontra-
dos no corpo de Eloáh 
passaram por perícia e 
serão comparados com 
os projéteis usados por 
policiais militares que 
estavam na ação.

O tiro atravessou a 
janela do quarto, atin-
giu a menina e deixou 
as cobertas da cama 
ensanguentadas. Eloáh 
chegou a ser socorrida 
para o Hospital Muni-
cipal Evandro Feire, 
mas não resistiu aos 
ferimentos e morreu.

A menina foi bale-
ada durante momen-
tos de tensão nas pro-
ximidades da comuni-
dade após um adoles-
cente, de 17 anos, tam-
bém morrer baleado. A 
morte teria provocado 
a revolta de moradores 
que desceram o Morro 
do Dendê para realizar 
um protesto.

Menina foi atingida no peito 
por um tiro de fuzil enquanto 

brincava dentro de casa

Civil 
realiza 
perícia 

no Morro 
do Dendê 
cinco 

dias após 
morte de 
Eloáh
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O Estado do Rio de Janeiro 
registrou alta de 17,3% no 
número de assassinatos nos pri-
meiros seis meses de 2023 em 
relação ao mesmo período do 
ano passado, segundo o índice 
nacional de homicídios criado 
pelo g1.

Foram contabilizados 1.790 
assassinatos no 1º semestre de 
2023, contra 1.526 registrados 
entre janeiro e junho de 2022. A 
alta é a segunda maior do país, 
atrás apenas do Amapá (65,1%).

Essas 1.790 mortes equiva-
lem a 10 por dia ou uma a cada 
2 horas e meia.

Os dados não incluem as 

mortes decorrentes de violên-
cia policial.

Estão contabilizadas no 
número as vítimas dos seguin-
tes crimes: homicídios dolosos 
(incluindo os feminicídios), 
latrocínios (roubos seguidos de 
morte) e lesões corporais segui-
das de morte.

O levantamento, que com-
pila os dados mês a mês, faz 
parte do Monitor da Violên-
cia, uma parceria do g1 com 
o Núcleo de Estudos da Vio-
lência da Universidade de São 
Paulo (NEV-USP) e o Fórum 
Brasileiro de Segurança Pública 
(FBSP).

A Polícia Civil prendeu, 
nesta quarta-feira (16), uma 
jovem de 21 anos que trans-
portava uma quantidade sig-
nificativa de maconha em um 
ônibus com destino a Rio das 
Ostras, na Região dos Lagos. De 
acordo com agentes da 19ªDP 
(Tijuca), essa é a terceira pri-
são referente a “mulas” do trá-
fico da comunidade do Parque 
União, no Complexo da Maré, 
Zona Norte, para a Região dos 
Lagos, de integrantes da mesma 
família. Anteriormente, a mãe e 
a sogra da acusada foram presas 
também por tráfico de drogas.

De acordo a Polícia Civil, a 
prisão ocorreu após uma denún-
cia afirmar que uma mulher 
realizaria o transporte ilícito 
ao embarcar em um ônibus 
na Rodoviária de Niterói, na 
Região Metropolitana do Rio. 
Após serem comunicados do 
caso, os agentes se dirigiram ao 
local e identificaram o veículo 
suspeito seguindo em direção 
à Região dos Lagos.

O ônibus foi então abor-
dado na Rodovia Amaral Pei-
xoto, nas proximidades de São 

Pedro da Aldeia. Ao entrarem 
no veículo, os agentes locali-
zaram a suspeita, identificada 
como Ketlen da S. Evangelista, 
que portava duas bolsas. Dentro 
delas, foram encontrados diver-
sos sacos contendo uma grande 
quantidade de erva seca pren-
sada, totalizando 2.028 unida-
des de diferentes tamanhos, que 
a perícia criminal identificou 
como 11,80 kg de maconha.

Após a abordagem, a jovem 
optou por permanecer em silên-
cio, se recusando a fornecer 
informações sobre a origem e 
o destino das drogas que carre-
gava. Ela foi encaminhada para 
a 19ªDP (Tijuca).

MÃE E SOGRA PRESAS
A mãe de Ketlen foi presa 

em flagrante, junto com outra 
comparsa, também por tráfico 
de drogas em 14 de setembro 
do ano passado, em um caso 
semelhante, pois foi presa na 
Rodoviária de Niterói após rece-
ber uma farta carga de drogas 
da comunidade Parque União, 
que levaria para o município de 
Rio das Ostras.

Rio registra 10 assassinatos  
por dia e tem 2ª maior alta do 

país no 1º semestre

Segundo a denúncia, a apropriação indevida aconteceu 
com a ajuda de cinco PMs à paisana e armados. Entre 

eles está o major Edson Raimundo dos Santos, condenado 
a 13 anos de prisão pela morte do Amarildo Souza

Foram 1.790 
assassinatos 

registrados nos 
primeiros seis 
meses do ano, 

contra 1.526 entre 
janeiro e junho de 
2022. Em média, 

são 10 mortes 
violentas por dia ou 
uma morte a cada 
duas horas e meia

Essa é a terceira prisão referente a ‘mulas’ do tráfico do Parque 
União, no Complexo da Maré, de integrantes da mesma família

Mulher é presa durante 
transporte de drogas para  

a Região dos Lagos

DIVULGAÇÃO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO



7POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 18 DE AGOSTO DE 2023

RONDA  
DO POVO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

Familiares e amigos buscam 
pelo paradeiro da estudante 
Laura Sofia Duarte Portes, de 
16 anos, que sumiu, na tarde da 
última quarta-feira, após sair da 
escola, uma instituição particu-
lar em Realengo, na Zona Oeste 
do Rio. A família não descarta 
a hipótese de a adolescente ter 
sido aliciada e saído ao encon-
tro de um desconhecido, após 
contato pelas redes sociais.

Testemunhas informaram 
que Laura foi vista pela última 
vez em um ponto de moto-táxi 
na região, onde teria embar-
cado em uma motocicleta e 
seguido até uma estação de 
trens em Deodoro. A adoles-
cente vestia a blusa branca do 
uniforme, calça tipo ‘legging’ 
na cor preta e tênis branco. Ela 
carregava a mochila e não por-
tava aparelho celular.

De acordo com a mãe da 

estudante, a comerciante Nad-
gina Duarte, de 42 anos, a filha 
nunca havia ficado fora de casa 
sem avisar, tampouco se envol-
vera em conflitos ou apresen-
tava problemas de saúde. A 
adolescente, conforme rela-
tou a mãe, sempre ia e retor-

nava da escola acompanhada 
pelos responsáveis.

‘SÓ QUERO A MINHA 
FILHA DE VOLTA’

“Nesse dia, o pai a levou 
para escola pela manhã. Como 
era rotina, eu fiquei de buscá-
-la à tarde, mas havia um 
evento no colégio e resolvi 
deixar para encontrá-la após 
o horário. Não a encontrei. Fui 
informada que ela seguiu por 
outra rua na companhia de 
colegas. Contudo, ela sumiu 
e não deu mais notícias. Uma 
amiga da escola disse que a 
Laura teria ido ao encontro 
de um rapaz, em outra cidade. 
Por enquanto, são apenas boa-
tos. Só quero a minha filha de 
volta”, disse, emocionada, a 
comerciante, que iniciou as 
buscas e fez um boletim de 
ocorrência policial.

A 
Polícia Civil resgatou, 
por volta das 11h des-
ta quarta-feira, um ho-
mem que estaria sendo 

torturado pelo tribunal do tráfico 
no morro do São Carlos, na região 
Central do Rio. Segundo a polícia, 
ele é autor de um homicídio regis-
trado em abril deste ano na comu-
nidade.

Ainda de acordo com a polícia, 
o serviço de inteligência da 6ª DP 
(Cidade Nova) recebeu a informa-
ção de que o homem se encontrava 
amarrado pelos pés e pelas mãos na 
Rua São Carlos, altura do número 
241. Após receberem a informação, 
os agentes do Grupo de Investiga-
ção Complementar(GIC) se dirigi-
ram ao local e constataram que ele 
estava no interior de um cômodo, 
sobre a cama, imobilizado nos pés e 
nas mãos com uma fita crepe trans-
parente.

Depois de ser libertado, a polícia 
informou que o homem agradeceu 
por ter sido salvo, pois estava sendo 
vítima dos traficantes da comuni-
dade. Na delegacia, ele prestou 
declarações e informou que estava 
sendo torturado desde 19h desta 
terça-feira por aproximadamente 
10 traficantes armados com fuzis. O 
motivo seria o fato dele ter matado 
uma pessoa dentro do morro, crime 
não permitido por eles.

Em seguida, a polícia relatou que 
ao ser mostrado o álbum de fotogra-
fias de traficantes do São Carlos, o 
homem reconheceu como um dos 
autores Alexander da Costa Gomes, 
conhecido como “Nenem” ou “Play-
boy”. Ao final do depoimento, o 
homem confessou ter matado a 
vítima, identificada como Jorge Tei-
xeira, em 14 de agosto.

Logo depois, ele foi encami-
nhado a Delegacia de Homicídios da 
Capital (DHC), onde prestou depoi-
mento. Os dois casos são investi-
gados pela especializada.

Polícia Civil salva de 
tortura autor de homicídio 
no morro do São Carlos

Segundo a 
polícia, o 

homem, que 
estaria sofrendo 

agressões 
físicas, foi 

encontrado 
amarrado 

pelos pés e 
pelas mãos

SUSPEITO DE AGREDIR FILHO DE 6 ANOS 
DA NAMORADA EM NOVA IGUAÇU É PRESO
 Agentes do programa Segurança 
Presente de Austin prenderam, 
na manhã desta quinta-feira (17), 
o suspeito de espancar o filho da 
namorada, de 6 anos, em Nova 
Iguaçu, na Baixada Fluminense. 
Na quarta-feira, a Polícia Civil havia 
pedido a prisão temporária de Marco 
Antônio de Oliveira Júnior, de 29 anos, 
que foi aceita no Plantão Judiciário. 
A equipe encontrou o homem em 
uma casa na Estrada São Jorge, no 
bairro do Tinguazinho, após uma 
denúncia anônima recebida durante 
um patrulhamento.  Segundo o 
tenente Leonardo Carvalho, a irmã 
do acusado chegou a negar que ele 
estivesse escondido na residência, 
mas por conta da comoção que o 
caso gerou, afirmou que seria mais 
seguro Marco Antônio se entregar, já que corria risco de ser agredido por 
moradores. Ele não ofereceu resistência e a mulher o acompanhou até a 
58ª DP (Posse), que investiga o crime. O homem foi ouvido na distrital e as 
testemunhas e parentes do menino serão ouvidas nos próximos dias. Já as 
oitivas da vítimas e suas irmãs serão feitas por psicólogos especializados da 
Delegacia da Criança e do Adolescente Vítima (Dcav). 

Um cachorro da raça Shih-
-tzu foi atingido por uma bala 
perdida, nesta quarta-feira 
(16), durante um tiroteio no 
Morro do Jordão, na Taquara, 
Zona Oeste do Rio. Duque 
estava na varanda do apar-
tamento, que fica na Estrada 
do Rio Grande, quando foi 
baleado.

Em imagens divulgadas 
nas redes socias, o cachorro 
aparece recebendo atendi-
mento após ser atingido em 
uma das penas. De acordo 
com o vizinho do tutor do ani-
mal, Duque está internado em 
observação e fora de perigo.

Ele informou que duas 
varandas foram atingidas por 
balas perdidas somente nesta 
semana. “A outra foi só danos 
materiais, mas essa acertou 

o cachorrinho. Complicado 
demais, como foi o animal, 
poderia ser uma criança e e 
eu tenho duas filhas peque-
nas. A região era muito boa, 
mas essas guerras estão estra-
gando tudo. Pagamos caro em 
um imóvel, porém sem segu-
rança”, ressaltou.

Nesta quarta-feira (16), 
por volta das 17h02, o aplica-

tivo Onde Tem Tiroteio regis-
trou uma intensa de troca de 
tiros na região. Novos tiro-
teios foram registrados entre 
18h11 e 19h25. Um mora-
dor compartilhou que tam-
bém teve sua janela atingida 
por um disparo. Além disso, 
um carro estacionado também 
foi atingido por um tiro de 
fuzil próximo a comunidade.

Marco Antônio de Oliveira Júnior, 
de 29 anos, foi localizado em uma 
casa do bairro Tinguazinho, após 

denúncia anônima

OPERAÇÃO MIRA ESQUEMA DE PROPINA 
NA EMPRESA DE TRÂNSITO DE NITERÓI 
CONTRA MOTORISTAS DE VANS; ALVO, 
INSPETOR-CHEFE É AFASTADO
O inspetor-chefe dos Transportes 
de Niterói foi alvo ontem de uma 
operação da Polícia Civil do RJ 
contra um suposto esquema de 
propina envolvendo motoristas de 
vans que movimentava R$ 40 mil 
por mês. Mais de 100 condutores 
estão entre as vítimas.
Na casa de Wagner Pereira dos 
Santos, policiais encontraram 
R$ 400 mil guardados em um 
cofre, uma arma de air-soft, um 
distintivo não regulamentado 
— mas semelhante aos das 
polícias — e um colete. Segundo 
as investigações, esses acessórios eram usados para intimidar os 
motoristas. A polícia encontrou nas investigações uma foto em que o 
inspetor-chefe faz uma careta com um maço de dinheiro. A Delegacia 
de Repressão às Ações Criminosas Organizadas e Inquéritos Especiais 
(Draco-IE) cumpriu 8 mandados de busca e apreensão contra Wagner 
e outros investigados, expedidos pela 1ª Vara Criminal de Niterói. Não 
houve prisões. No meio da manhã, a Prefeitura de Niterói disse que 
Wagner foi afastado.

Segundo a Draco, inspetores  
são acusados de praticar 

extorsões contra centenas de 
motoristas de vans

Família procura adolescente que sumiu 
ao sair da escola na Zona Oeste

Laura Sofia, de 16 anos, foi vista 
em um ponto de moto-táxi em 

Realengo

Cachorro é atingido por bala perdida 
durante tiroteio no Morro do Jordão

Duque estava na varanda do apartamento quando foi baleado
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Uma nova proposta de trabalho ou uma nova composição em sua rotina deve 
ser construída. É um novo ciclo, portanto é um movimento no seu trabalho 
totalmente novo que requer uma postura proativa e empreendedora. As 
inseguranças são frutos de medos inseridos no seu inconsciente. Não dá 
mais para esperar, é tempo de agir.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Uma tomada de decisão importante abre os seus caminhos e te liberta 
da sensação de limitação. Você deve estar mais consciente dos seus 
propósitos e confiante a conduzir os planos à sua maneira. É um ciclo que 
dá destaque ao namoro, a novos romances e à dedicação a talentos natos 
que precisam de espaço e plateia.

TOURO
21 abr a 20 mai

A vida traz mudanças profundas e renovações em família. Essa experiência 
coloca em movimento projetos ousados para um imóvel ou para o 
crescimento da família. Você deve, neste ciclo, superar os medos e 
entraves emocionais, porque está mais consciente das suas verdadeiras 
necessidades. É a sua força interior que sustenta as suas escolhas.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Um convite profissional vem para abrir novas possibilidades, e não dá para 
descartar essa oportunidade. Os medos devem ser superados para que 
você avance nessa proposta. É um ciclo importante de libertação que tem 
o objetivo de encaixá-lo a um novo contexto profissional, que tem tudo a 
ver com o seu potencial e vocação.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você transita por um novo ciclo que traz um grande impacto de crescimento 
em sua jornada. A liberdade é uma construção que pede tempo e dedicação, 
porque também está intimamente conectada com a maturidade. É preciso se 
posicionar com qualidade e desenvolver a sua independência e liderança. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Um acontecimento repentino tem o poder de gerar livramentos e cortes de 
situações que de alguma forma o aprisionam. Faz tempo que você espera por 
esse momento e por essa decisão, então não é tão repentino assim, mas a 
sensação será essa. Você deve pegar este dia para agradecer profundamente 
a sua espiritualidade. 

LIBRA
23 set a 22 out

Uma pessoa é responsável por iniciar um projeto novo e terá a 
oportunidade de exercer a liderança. É importante identificar quem pode 
ser esse indivíduo. As perspectivas apontam a pessoa amada, um sócio, 
parceiros e qualquer um que esteja nessa posição. Você deve confiar no 
processo e se aliar às pessoas certas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você transita por um novo ciclo no seu trabalho e tem abertura para 
ancorar projetos grandiosos para potencializar a sua liderança. É um 
desafio, mas os caminhos estão abertos, e cabe a você se desenvolver 
para se lançar e fazer a diferença. Evite os conflitos emocionais e 
situações que não deram certo no passado. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Não dá mais para voltar atrás em relação a uma decisão. Você deve, neste 
novo ciclo, conhecer novas pessoas e integrar novas ideias a um projeto que 
já está em curso. Existe a necessidade de se comunicar com um grupo de 
pessoas. Todos estão ansiosos para conhecer essa nova técnica e método 
de trabalho. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Você se liberta, porque tem as ferramentas certas para romper com 
padrões e crenças limitantes. Os estudos e uma nova forma de 
enxergar a vida lhe possibilitam avançar em seus propósitos. O céu 
apoia mudança de cidade e projeção acadêmica. É essencial não ficar 
preso às memórias do passado.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Uma decisão ousada o ajuda a romper os padrões em família ou 
acerca de um imóvel, favorecendo os investimentos. Você deve se 
apropriar da sua vida financeira, porque é tempo de desenvolver uma 
nova conduta e uma nova estrutura material. Você tem os caminhos 
abertos para mexer com assuntos imobiliários.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você avança um projeto com a pessoa certa. Um novo contrato ou uma 
conversa deixa claro os movimentos que precisam ser executados, 
respeitando as etapas e os procedimentos adequados. Trata-se de um 
tema do passado que precisa ser ajustado e reparado. Mas agora você 
terá condições psicológicas para se dedicar a esse projeto.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

NOVA NAMORADA DE MARCELLO 
NOVAES TRANSFORMA SÍTIO DO 
ATOR EM CENÁRIO PARA FOTOS
O namoro de Marcello Novaes com Saory Cardoso 
só se tornou público agora, mas não é de hoje 
que eles estão juntos. A modelo, inclusive, já 
visitou o sítio do ator em Teresópolis, na Região 
Serrana do Rio. Saory, de 26 anos, fez do lugar 
um belo cenário para várias fotos que posta em 
seu perfil no Instagram, revelando sua beleza.
Foi no sítio, que conta com lago, queda d’água 
e uma ampla área verde, que Marcello passou 
grande parte da pandemia com os filhos. 

GRACIELE LACERDA EXPLANA 
BELEZA NATURAL DE FIO-DENTAL NA 
PISCINA E COLECIONA ELOGIOS
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Na postagem em questão, 
a mulher do Zezé Di 
Camargo, da 
dupla com 
Luciano, surgiu 
deslumbrante 
renovando as suas 
marquinhas de sol. 
Para o momento 
quente, a musa 
esacolheu um 
conjunto de biquíni 
fio-dental azul. A peça 
de verão evidenciou 
bastante a sua silhueta 
desenhada, além de 
mostrar um lado 
empoderado e 
sensual da 
morena.

E
stá cada vez mais perto! Em 
mais um noite de emoção, a 
Riotur apresentou ao públi-
co as candidatas que esta-

rão na semifinal do Concurso de Rai-
nha e Princesas do Carnaval 2024. Ao 
todo, 40 musas disputam as 20 vagas 
da penúltima fase, que acontece na 
próxima sexta-feira, 18.

Mas não é só a competição entre 
as beldades que movimenta o mundo 
do samba. Também na próxima sexta 
serão conhecidos os 25 candidatos 
que concorrem à coroa de Rei Momo 
e Vice-Rei Momo, em uma competi-
ção que também será marcada pela 
alegria.  

Da escolha final, a primeira colo-
cada leva para a casa, além da coroa 
de Rainha, um prêmio na quantia de 
R$45.500. Já as segundas e a tercei-

ras escolhidas pelo júri e por meio 
do voto popular serão coroadas como 
Princesas, embolsando, cada uma, o 
valor de R$32.500.

O próximo Rei Momo e único, 
além de receber a faixa de Rei Momo 
e também uma coroa, leva para casa 
R$45 mil; já o Vice-Rei recebe o valor 
de R$8 mil. 

A Grande Final do Concurso que 
define a Corte do Carnaval 2024 acon-

tece no dia 01/9, na maior disputa já 
feita na história da Riotur, que ante-
cipou, em quatro meses, o início do 
Concurso que vem agitando as redes 
e as torcidas. A competição tem gaba-
ritado nos quesitos de pluralidade e 
incentivo dado a todos os inscritos, 
potencializando trajetórias inspira-
doras de cada agremiação e candi-
datura independente feita.

Coordenadores artísticos, os core-
ógrafos Mayara Lima e Alex Coutinho 
são o grande diferencial do evento, 
atuando em todas as apresentações 
dos candidatos. 

A Cidade do Samba é o palco da 
disputa, com abertura dos portões 
sempre a partir das 18h. O público 
pode conferir um show especial feito 
pelo grupo Rio Samba Show.

A entrada é gratuita.

Carnaval 2024: semifinal do Concurso 
de Rainha, Princesas e Rei Momo

20 musas disputam 
vagas na semifinal, 

que acontece na sexta-
feira, 18/8, junto com 

apresentação dos 
25 candidatos à Rei 
Momo e Vice-Momo
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DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMAN

Divulgação
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Data: 18 de agosto (sexta-feira)
Horário: 22h Abertura da casa I Show previsto para: 

00h30 
Local: Espaço Hall - Av. Ayrton Senna 5850 – Rio de 

Janeiro - Barra da Tijuca
Faixa etária: 18 anos

Mais informações: www.espacohall.com.br   

CARNAVAL 2024: ENSAIOS CARNAVAL 2024: ENSAIOS 
TÉCNICOS DAS ESCOLAS TÉCNICOS DAS ESCOLAS 

DE SAMBA DO RIODE SAMBA DO RIO

Ação é realizada em parceria com a Casa Diolanda
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Empreendimento pet friendly e enga-
jado na causa animal, o West Shopping, 
em Campo Grande, promove mais uma 
edição de sua tradicional Feira de Adoção 
Pet, neste sábado. O evento tem entrada 
gratuita e acontece no 2º piso do empre-
endimento, das 14h às 18h.

Em parceria com a Associação Casa 
Diolanda (@associacaocasadiolanda), 
a ação busca fazer a ponte entre ani-
mais resgatados das ruas, que foram 
vítimas de abandono, com famílias que 
desejam ter um animal em suas vidas. 
No local, os clientes encontrarão cães 
e gatos vacinados, de todos os portes e 
idades, e terão a oportunidade de levar 
um amigo de quatro patas para a casa.

Quem não irá adotar um pet, mas 
deseja contribuir com a causa, poderá 

fazer parte deste ato de amor ao doar no 
local rações, coleiras, potes de comida, 
entre outros materiais de uso animal.

A Casa Diolanda é uma ONG sem 
fins lucrativos, localizada na Zona Oeste 
do Rio, que cuida de, aproximadamente, 
200 cães e gatos abandonados.

N
esta sexta-feira, o palco do 
Espaço Hall recebe o can-
tor Alexandre Pires, com o 
seu projeto “Baile do Nego 
Véio”, em mais de três horas 

de show, a partir das 22h. 
Cenografia impecável, um show de luzes 

único e efeitos especiais que trazem emoção 
do começo ao fim. São com esses diferen-
ciais que a segunda edição do projeto 
“O Baile do Nêgo Véio” promete 
agitar o público da Zona Oeste do 
Rio de Janeiro. 

A turnê, que traz o cantor e com-
positor Alexandre Pires em uma atua-
ção surpreendente no palco, promete 
conquistar ainda mais o carinho do 
público. Mais uma vez, a aposta do 
artista foi em diversos gêneros musi-
cais que marcaram época, como por 
exemplo, o axé music, o sertanejo, 
o forró, além, é claro, do melhor do 
pagode, com hits de quando o can-
tor era vocalista do grupo Só Pra Contrariar e emplacou os sucessos “Mineirinho”, “Depois Do Pra-
zer” e “Essa Tal Liberdade”.Alexandre Pires, que também assina a direção artística do espetáculo, apre-
senta um repertório com mais de 40 hits que mexem com a memória afetiva do público.  Algumas can-
ções, escolhidas a dedo pelo cantor, relembram diversas épocas do mercado fonográfico dos anos 90. 
Para abrir o baile, foram selecionadas várias músicas como “Tá Afim De Sambar” do grupo Os More-
nos e “Mal Acostumado” de Araketu.

Para agitar os espectadores com o melhor do axé, verdadeiros hinos que já estão na boca do povo 
deixam o clima ainda mais contagiante, entre eles: “Beleza Rara” e “Me Abraça”, ambas da Banda Eva 
e “Carrinho de Mão” do grupo Terra Samba.

“Nem Dormindo Consigo Te Esquecer”, “Estrela Perdida”, “Coração Está Em Pedaços”, “Tempo-
ral De Amor”, “Fricote” e “Brincar De Ser Feliz”, são alguns dos sucessos do sertanejo interpretados 
por Alexandre Pires durante o show.

Já no forró, “Rindo À Toa” e “Xote Dos Milagres” do Falamansa fazem um convite especial para todos 
dançarem no embalo do baião, arrasta-pé e do xaxado. Mas o espetáculo só se torna completo quando 
o melhor do pagode entra em cena e traz músicas como “Deixa A Vida Me Levar” que ficou conhecida 
na voz de Zeca Pagodinho, “Samba de Arerê” do grupo Revelação e a inesquecível “A Barata” do Só 
Pra Contrariar. Levando para todo o Brasil um show musical de primeira qualidade, “O Baile Do Nêgo 
Véio 2” é uma imersão em bons tempos que certamente estão gravados na memória e na história das 
pessoas, e também um convite para que as novas gerações se divirtam com canções que sempre esta-
rão presente no coração de todos.

West Shopping promove 
mais uma edição de sua 

Feira de Adoção Pet

ALEXANDRE 
PIRES SE 

APRESENTA 
COM O “BAILE DO 
NEGO VÉIO 2”, NO 

ESPAÇO HALL

Miguel Sá

Com uma mistura de ingredientes inusitados, o joelho de porco do quiosque Enchendo 
Linguiça, em Copacabana, conquistou o prêmio de melhor prato deste ano.  O quiosque 
temático, localizado na Av. Atlântica, Posto 3, em frente à Rua Siqueira Campos, traz um 
novo conceito de boteco para Orla Carioca. O quiosque também levou o primeiro lugar 
no concurso da melhor caipivodka da orla, com “De Bacon a Vida”, uma exclusividade da 
casa, que mistura caju, limão siciliano e xarope de bacon. 
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Show promete agitar o 
público da Zona Oeste

SERVIÇO
�����������

Dia: 19 de agosto (sábado)
Horário: Das 14h às 18h

Local: 2º piso do empreendimento
Local: West Shopping - Estrada do 

Mendanha, 555, Campo Grande
Tel.: (21) 3514-1040

Grátis

Divulgação
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Reprodução

A Ocyan, empresa do setor de óleo 
e gás, encerra nesta sexta-feira, 18, as 
inscrições para seu Programa de Está-
gio 2023. São 17 vagas para atuação no 
escritório da empresa no Rio de Janeiro. 
As oportunidades são para estudantes 
dos cursos de Administração, Econo-
mia, Ciências Contábeis, Engenharias, 
Comunicação Social, Psicologia, Gestão 
de Recursos Humanos, Direito, Biolo-
gia e Relações Internacionais. Os can-
didatos devem ter, preferencialmente, 
previsão de formatura entre julho e 
agosto de 2025. 

O processo seletivo do Programa de 
Estágio inclui triagem de currículos, entre-
vista oculta com a liderança da área, dinâ-
micas online em grupo e testes on-line. A 
prova de inglês não tem caráter eliminató-
rio. A admissão dos selecionados está pre-
vista para outubro deste ano, com carga 
horária de 6 horas/dia e duração de está-

gio até dois anos. Entre os benefícios para 
os estudantes estão a bolsa-estágio, vale-
-refeição, vale-transporte, seguro de vida, 
planos de saúde e odontológico.

As inscrições podem ser feitas no site 
da Ocyan, em Nossa Gente.
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O 
Instituto Rede In-
cluir e a Secreta-
ria Municipal da 
Pessoa com Defi-

ciência (SMPD Rio) estão pro-
movendo as Oficinas de Em-
pregabilidade nos dias 31 de 
agosto e 13 de setembro. As 
atividades fazem parte do Pro-
grama Meu Emprego, cujo pro-
pósito é proporcionar oportu-
nidades para indivíduos com 
deficiência que buscam empre-
go ou desejam se realocar no 
mercado de trabalho.

A iniciativa é voltada para 
pessoas com deficiência, com 
18 anos ou mais, que pos-
suam ensino médio completo 
ou incompleto, ou que estejam 
frequentando algum nível de 
escolaridade, independente-

mente do estágio, em qualquer 
área de conhecimento.

O programa acontecerá em 
duas datas e locais distintos: 
um no Centro e outro na Zona 
Oeste, com 40 vagas disponí-
veis por dia. A carga horária 
diária é de quatro horas, com-
posta por três horas de ofici-
nas profissionais e uma de dis-
cussão em grupo. Ao longo da 
atividade, os participantes sele-
cionados serão encaminhados 
para oportunidades em empre-
sas parceiras — a Conlog S.A 
e a Saúde FAS.

Para participar, é necessário 
que os interessados apresentem 
no dia do curso os seguintes 
documentos: RG, CPF, com-
provante de residência e laudo 
médico. Candidatos devem ter, no mínimo, 18 anos e Ensino Médio completo ou incompleto

A Bunge abre inscrições 
simultâneas para seus três pro-
cessos de atração de talentos 
voltados a pessoas em iní-
cio de carreira: Programa de 
Estágio, Programa de Trainee 
e Programa Engenheiros e Tra-
ders Bunge. São mais de 70 
vagas distribuídas entre dife-
rentes áreas da companhia, em 
diversas regiões do país. Inte-
ressados devem se inscrever 
pelo site até 14 de setembro 
de 2023.

As vagas dos programas 
incluem posições tanto em 
áreas corporativas quanto 
em unidades operacionais, 
como moinhos de trigo, fábri-
cas de esmagamento de soja, 
silos e terminais portuários. 
São diversas possibilidades de 
carreiras, que vão desde áreas 
como jurídico, mesa de trading 
de grãos e de câmbio, marke-
ting e comercial até sustenta-
bilidade, qualidade, produção 
e indústria 4.0.

A Bunge é uma das líderes 
globais em agronegócio, ali-

mentos e ingredientes, conta 
com um time diverso e plural, 
e está presente em mais de 40 
países. A empresa busca talen-
tos criativos, dispostos a viven-
ciar o dia a dia do negócio com 
espírito de equipe, buscando 
integrar um time que traba-
lha para que a companhia seja 
a mais inovadora e dinâmica 
em seu setor.

Confira abaixo as posições 
e os requisitos de cada pro-
grama:
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Vagas: 25 posições.
Requisitos: podem se ins-

crever estudantes que estejam 
cursando a partir do 2º semes-
tre da graduação. Todos os cur-
sos de graduação e técnico são 
bem-vindos: ao longo do pro-
cesso, os candidatos escolhe-
rão as áreas e carreiras de pre-
ferência.

Benefícios: além da bolsa-
-auxílio compatível com o mer-
cado e da trilha de aprendiza-

gem com duração de um ano, a 
companhia oferece assistência 
médica, seguro de vida, vale-
-refeição ou refeitório (depen-
dendo da localidade) e esta-
cionamento, vale-transporte 
ou fretado (também depen-
dendo da localidade).
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Vagas: 25 posições.
Requisitos: podem se can-

didatar desde profissionais 
recém-saídos da universidade 
àqueles com até três anos de 
formados. Todas as áreas de 
graduação são bem-vindas. As 
vagas requerem inglês a partir 
do nível intermediário e dispo-
nibilidade para residir em dife-
rentes regiões do Brasil. Expe-
riências profissionais anterio-
res serão consideradas como 
diferencial.

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Empresa vai selecionar estagiários, trainees, engenheiros e traders
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Se você está em busca de 
emprego, a Rede Hospital 
Casa, maior operador hos-
pitalar independente do Rio 
de Janeiro, pode ter a opor-
tunidade que está esperando. 
São 30 vagas para os diversos 
hospitais do grupo em dife-
rentes áreas, incluindo vagas 
para PCD.

Entre os cargos disponí-
veis estão técnicos de enfer-

magem, enfermeiro, analista 
comercial, auxiliar adminis-
trativo (PCD), auxiliar de ser-
viços médicos, copeiro, super-
visor de higiene, técnico de 
mobilização e muito mais.

A Rede Hospital Casa é 
composta por 11 hospitais e 
uma empresa de diagnóstico 
por imagem. Para se candi-
datar basta acessar o site de 
vagas do grupo.
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O grupo traz oportunidades para técnico de enfermagem, enfermeiro, 
analista comercial, auxiliar de serviços médicos, copeiro e muito mais

Empresa promove inclusão 
com oferta de 17 posições para 
alunos de diferentes perfis e 
cursos para atuação em seu 
escritório no Rio de Janeiro
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O Assaí Atacadista está 
com 283 vagas de emprego 
abertas para compor o time 
de sua segunda loja em 
Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense.

Todas as posições de tra-
balho são elegíveis a pes-
soas com deficiência (PcD) 
e abrangem diferentes áreas 
e níveis de experiência, com 
funções técnicas, operacio-

nais e de lideranças. Entre 
elas, estão:Chefe de Seção, 
Auxiliar de Açougue, Açou-
gueiro, Fiscal de Prevenção 
de Perdas, Repositor de mer-
cadorias, Operador de Caixa 
e Empacotador.

Os interessados devem 
se cadastrar no site, https://
expansaoassaiduquedeca-
xias.gupy.io/, até o dia 8 de 
setembro.
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Laysa Padovani,volta hoje com mais um pouco do seu ensaio que é muito sensual. Ela 
é uma tremenda gata e moradora no estado de São Paulo. Seu material foi enviado através 
de sua assessoria, com o desejo de também fazer sucesso no Rio de Janeiro. Suas fotos são  
muito insinuantes e vai arrebentar nas bancas! Quer ser a GATA DA POVO ? Entre em con-
tato com nossa produção. JAGUAR PRODUÇÕES!

ENTREVISTA
MODELO: LAYSA  PADOVANI

MORADORA: INDIANÓPOLIS - SÃO PAULO

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia preferida: Maldivas
Comida: Adoro comida italiana.
Música: Never Gonna Be Alone - Nickelback. Eu perdi 
o meu pai quando eu era criança, e quando eu vi o 
videoclipe dessa música pela primeira vez, eu associei 
a ele. E sei que nunca estarei sozinha, pois, da onde ele 
estiver, ele estará cuidando de mim.
Viagem: Bonito - MS. Essa viagem me marcou, pois, foi 
a primeira viagem que eu fiz com o meu irmão, e nos 
divertimos bastante.
Qualidade: Sou aquela amiga/parceira que você pode 
contar para todas as horas. Não meço esforços para fazer 
o bem para as pessoas que eu me relaciono.
Defeito: Sou muita intensa, e isso, às vezes, acaba me 
fazendo agir por impulso.
Signo: Libra
Sonho de consumo: Conseguir comprar a minha casa 
própria.
Livro: Hamlet (1609). Um clássico!

Point (lugar onde ama frequentar): Adoro ir ao Paris 6, 
com as minhas amigas.
Posaria para uma revista masculina:  Já posei, e 
posaria novamente.
Objetivo de vida: Ser bem sucedida a ponto de ter total 
liberdade financeira para viajar, e conhecer o mundo, 
com a minha família.
Perfume: segredo…
O que faz para manter a forma: Eu não tenho restrições 
com a alimentação, como de tudo, e faço aeróbica.
Filme: “A cabana (2017)” “Crescer significa mudar e 
mudar envolve riscos, uma passagem do conhecido para 
o desconhecido.”
O homem ideal para você tem que ser: Um homem 
que seja mente aberta, comunicativo, cavalheiro, e que 
me faça sorrir.
Parte do seu corpo que mais gosta: Eu tenho 115 cm 
de bumbum, é uma das partes que eu mais gosto do 
meu corpo.

Ah, eu acho que com a 
pessoa certa, qualquer lugar 
vira “o melhor lugar.””

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

ESPORTES
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Na madrugada de terça-
-feira (15), a Espanha se clas-
sificou para a final da Copa do 
Mundo Feminina após vencer 
a Suécia por 2 a 1. As sue-
cas, entretanto, se revoltaram 
com a arbitragem, comandada 
pela brasileira Edina Alves 
Batista.  A apoiadora Johanna 
Kaneryd viu favorecimento à 
seleção rival.

“Falava a mesma língua 
que as espanholas e deu mui-
tas vantagens. Estou enojada 
e chateada. Não obtive outra 
resposta que não o sorriso 
dela”, criticou Kaneryd.

Já a zagueira Amanda 
Ilestedt também reclamou 
do fato da brasileira não con-
seguir se comunicar com as 
suecas. Entretanto, não tirou 

a culpa de sua seleção de ser 
eliminada nas semifinais da 
Copa.

“Sempre que apitava 
algo contra nós, não enten-
dia nada. Não acredito que 
tenha nível suficiente. Não 
foi por isso que perdemos o 
jogo, mas acredito que (a arbi-
tragem) tem de ser melhor”, 
declarou Ilestedt.

Os fãs de corrida 
de rua e de es-
portes de uma 
maneira geral 
poderão acom-
panhar todos 

detalhes e emoções da 25ª 
Meia Maratona Interna-
cional do Rio de Janeiro, 
programada para o domin-
go, dia 20, com largada na 
Praia do Leblon e chega-
da no Aterro do Flamengo. 
Isso porque a disputa, con-
siderada uma das mais for-
tes do país, terá transmis-
são ao vivo pela TV Brasil 
e pelo Youtube da Yescom. 
Com isso, poderá ser vis-
ta em todo o país e em vá-
rias opções como pela tevê, 

computador e smartphone.
O cronograma completo 

de largadas é o seguinte: 
21 km – largada no cruza-
mento das avenidas Delfim 
Moreira e Borges de Medei-
ros próximo ao Jardim de 
Alah, no bairro do Leblon e 
chegada na Praça Cuauhte-
moc – Aterro do Flamengo, 
a partir das 7hmim com os 
Cadeirantes e, a partir das 
7h10min com os atletas de 
Elite, e 7h15min Premium 
e Pelotão Geral. A prova de 
5k terá largada a partir das 
6h30min na Praça Arquiteto 
Laércio Sampaio, em frente 
as quadras de society, e a 
chegada na Praça Cuauhte-
moc.

Com as inscrições encer-
radas, a programação ofi-
cial prevê agora a entrega 
do kit de participação. O 
mesmo será nos dias 18 
de agosto, das 8h às 20h, 
e 19 de agosto, das 8h às 
18h no ASSAI – Barra da 
Tijuca, na Av. das Améri-
cas, 900 – Barra da Tijuca. 
Não haverá entrega de kit 
no dia do evento e nem após 
o mesmo. No mesmo local 
funcionará a Expo Atleta, 
com estandes dos patrocina-
dores e apoiadores da prova.

A 25ª Meia Maratona 
Internacional do Rio de 
Janeiro é uma organização 
e realização da Yescom e 

SESC Rio, com patro-

cínio especial de 3 Corações, 
patrocínio de Itambé, Smart 
Fit, Assaí, Drogaria Pacheco 
e Euro 17 Crédito, e apoio de 
Montevérgine, Movida, Dois 
Cunhados, Bendita Cânfora, 
Mantiqueira Brasil, Polpa-
norte, Espaço Laser e Leão. 
A transportadora oficial é a 
Águia Branca, o hotel ofi-
cial é o Intercity Porto Mara-
vilha e o gel Repositor ofi-
cial é o Black Skull. Apoio 
especial é da Prefeitura do 
Rio e do Governo do Estado 
do Rio de Janeiro, por meio 
da Secretaria de Estado de 
Esporte e Lazer, com super-
visão de World Athletics, 
AIMS, CBAt, Ferart.

Após eliminação na Copa, suecas 
detonam arbitragem brasileira  Edina 

Alves 
Batista 
foi quem 
comandou 
a partida 
entre 
Suécia e 
Espanha

25ª MEIA 
MARATONA 
INTERNACIONAL 
DO RIO DE 
JANEIRO TERÁ 
TRANSMISSÃO 
AO VIVO

Fãs poderão acompanhar a 
prova pela TV Brasil ou  
Youtube da Yescom

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO



12

ANTIGO ALVO DO FLAMENGO, SCARPA 
ACERTA COM CLUBE DE RODINEI
Antigo alvo do Flamengo, Gustavo Scarpa, de 29 anos, acertou 
contrato de empréstimo de um ano com o Olympiacos, da Grécia. 
O apoiador, que pertence ao Nottingham Forest, não fazia parte 
dos planos do clube inglês para a atual temporada europeia. As 
informações são da emissora “ESPN”.
Os dois clubes são geridos pelo mesmo grupo. Gustavo Scarpa 
tem contrato até junho de 2025 com o Nottingham Forest. Na 
Grécia, ele irá atuar ao lado de Rodinei, ex-lateral-direito do 
Flamengo, que defende o Olympiacos desde o começo do ano.
No entanto, Scarpa não conseguiu se destacar no futebol inglês. 
Na única temporada europeia que disputou, o meia entrou 
em campo em apenas 10 partidas e não fez nenhum gol pelo 
Nottingham Forest.

ZAGALLO SEGUE INTERNADO E ESTÁ 
ESTÁVEL E COM SINAIS VITAIS NORMAIS
O segundo boletim 
médico, divulgado 
nesta quinta-
feira (17), não 
apontou mudança 
no quadro de 
saúde de Zagallo. 
Internado na 
terça-feira (15) 
para tratar uma 
infecção urinária, o 
Velho Lobo segue 
estável, lúcido, 
com sinais vitais 
normais e respirando sem a ajuda de aparelhos.
Também não há uma previsão para Zagallo receber alta do 
Hospital Barra D’Or, na Zona Oeste do Rio.
Zagallo está sob os cuidados da médica Márcia Ladeira, que 
o acompanha há 20 anos. Essa é a segunda internação do 
ex-treinador em pouco mais de um ano. Em julho de 2022, ele 
ficou na unidade semi-intensiva por causa de uma infecção 
respiratória, que foi controlada.

Dirigente afirmou 
ter a mesma posição 
dos jogadores sobre 

o episódio de 
agressão

12 ESPORTES

RONDA ESPORTIVA 
DO POVO

DIVULGAÇÃO
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Recepcionado pela tor-
cida no aeroporto e tratado 
como grande reforço para 
o restante da temporada, 
Payet agora é oficialmente 
a mais nova contratação do 
Vasco. Após realizar os exa-
mes médicos, o francês de 
36 anos assinou contrato 
e foi anunciado pelo clube 
na manhã de ontem (17).

O novo camisa 10 vas-
caíno chegou no início da 

manhã de quarta-feira e 
teve o primeiro contato 
com os torcedores no aero-
porto, onde mais de cinco 
mil pessoas compareceram 
para celebrar a contratação. 

Logo depois, ele foi 
para um hotel na Barra 
da Tijuca, Zona Oeste do 
Rio, e deu início aos exa-
mes médicos.

Com tudo certo nas ava-
liações, Payet assinou con-

trato até o meio de 2025. 
Agora, o Vasco corre para 
agilizar a parte burocrática 
para regularizá-lo na CBF.

A expectativa da SAF 
vascaína é de que o francês 
tenha condições de estrear 
contra o Palmeiras, no dia 
27, ou contra o Bahia, dia 
3 de setembro. Ambos os 
jogos serão fora de casa.

O mais provável é que 
Payet só jogue em setembro. 

Até lá, aproveitará o tempo 
para o trabalho de condicio-
namento físico e de adap-
tação ao futebol brasileiro.

O novo camisa 10 vas-
caíno não joga desde maio, 
pelo Olympique de Marse-
lha, e o encontro com a tor-
cida do Vasco no Rio deve 
acontecer apenas no dia 
16 de setembro, quando o 
Cruz-Maltino enfrenta o 
Fluminense.

Mesmo com a vitória do Flamen-
go por 1 a 0 sobre o Grêmio, 
na noite da última quarta-feira 
(16), que classificou o Rubro-
-Negro para a final da Copa do 
Brasil, o principal assunto nos 

corredores do Maracanã ainda era a troca de 
agressões entre Gerson e Varela na véspera 
do duelo decisivo. Após a partida, o vice de 
futebol do clube carioca, Marcos Braz, afir-
mou que, por enquanto, a dupla não será pu-
nida e disse ter a mesma posição dos jogado-
res, de que o episódio foi consequência de um 
“treino acirrado”.

“A minha posição é a dos jogadores. Os 
jogadores têm a certeza que foi, evidente que 

não deveria ter acontecido, mas foi disputa 
de bola, um treino bem acirrado. Foi isso 
que aconteceu. Por enquanto não (haverá 
punição). Por enquanto a gente 
vai comemorar mais uma clas-
sificação para uma decisão de 
um título importantíssimo, um 
título nacional que tem uma 
importância financeira muito 
grande, uma importância para 
o clube também muito grande”, 
disse Braz.

“Não que a gente esteja pre-
ocupado com uma 
ou outra 
situação, 

não é isso, mas ela te proporciona muita coisa. 
É ter o Flamengo treinado pelos próximos 
30 dias para ter uma final bonita, contra um 

clube que é histórico, acho que vai ser 
uma final muito bonita para o fute-

bol brasileiro”, completou.

O zagueiro Fabrício Bruno, que foi o único 
jogador a atender à imprensa, foi perguntado 
sobre o ocorrido, mas se recusou a comen-
tar o tema.

“Desculpa, não vou falar. O clube já se 
manifestou, estou aqui para falar daqui para 
a frente, da final da Copa do Brasil e conse-
quentemente do Brasileiro”, afirmou o defen-
sor, cortando a pergunta ainda na metade.

Tentando superar o episódio de agressão, o 
Flamengo volta a campo no próximo domingo 
(20), às 16h, contra o Coritiba, no Couto 
Pereira. A decisão da Copa do Brasil, con-
tra o São Paulo, acontecerá nos dias 17 e 24 
de setembro. A ordem dos mandos de campo 
será definida por sorteio.

BRAZ DIZ QUE, POR ENQUANTO, FLAMENGO 
NÃO PUNIRÁ GERSON E VARELA

A troca de ataques atra-
vés de notas oficiais sobre o 
Maracanã continua e, nesta 
quinta-feira (17), foi a vez 
de o Fluminense responder 
ao Vasco, que no dia anterior 
protestou contra a decisão da 
Justiça de derrubar a liminar 
que liberava o estádio para o 
jogo contra o Atlético-MG. 
Após o rival chamar a situ-
ação de “inédita e absurda”, 
o Tricolor repudiou a postura 
vascaína e voltou a defender 
indiretamente a utilização do 
Nilton Santos.

“O Fluminense repudia a 
ação despropositada e lesiva 

da agremiação cruz-maltina de 
tentar, pela via judicial, man-
dar um jogo no Maracanã, 
mesmo diante da inviabili-
dade de se organizar o está-
dio, com segurança e cuida-
dos necessários, em um inter-
valo de menos de 12 horas, 
na madrugada, entre o fecha-
mento e abertura dos portões 
das partidas das duas equi-
pes”, diz a nota.

A diretoria tricolor usa 
como argumento, desta vez, 
a inviabilidade de liberação do 
Maracanã por causa do pouco 
tempo entre sua partida con-
tra o América-MG, sábado 

às 18h30, e a Vasco, contra o 
Atlético-MG, domingo às 11h. 
Além disso, o Clube das Laran-
jeiras reforçou a preocupação 
com o estado do gramado para 
o confronto de quinta com o 
Olimpia, pelas quartas de final 
da Libertadores.

Além disso, o Fluminense 
diz na nota que a nova briga 
na Justiça pelo estádio é um 
“mero capricho” do Cruz-Mal-
tino. E ainda citou que não 
quer que haja a falta de segu-
rança que culminou na inter-
dição do Estádio de São Janu-
ário, a pedido do Ministério 
Público (MP-RJ).

“Ao contrário do que o 
clube rival faz parecer, há 
outros estádios no Estado - e 
mesmo no Município - do Rio 
de Janeiro em melhores con-
dições de sediar a partida de 
domingo, seja sob o aspecto 
técnico ou de segurança.

Por fim, o Fluminense argu-
mentou que nas outras vezes 
em que entrou na Justiça e con-
seguiu a liberação do Mara-
canã, o Vasco “foi incapaz de 
produzir um único documento 
técnico capaz de demonstrar 
que a pretendida realização 
da partida no Maracanã não 
causa danos ao gramado”.

Payet assina contrato, e Vasco 
oficializa novo camisa 10

Francês agora aguarda trâmites burocráticos  
para ter condições de estrear pelo Cruz-Maltino

Fluminense responde ao Vasco sobre Maracanã
Tricolor diz que briga do rival é por mero capricho e cita segurança e condição do gramado
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